

# 1 いちがう おひさまだよ

令和7年1月9日発行 文責：園長 有好恵子

**あけましておめでとうございます。** おひさまの森の子どもたち、保護者の皆さま、そして職員が皆、今年1年息災でありますように。今年もどうぞよろしくをお願いします。

昨年の日本は度重なる自然災害に見舞われ、現地の惨状に心を痛めました。多くの被害を受けられた方々のことを思い、復旧復興が迅速に進んでほしいと切に願います。世界ではロシアのウクライナ侵攻に北朝鮮軍が加わりました。また、正月早マイスラエル軍がガザ地区各地を空爆し、110名以上の人命が命を落としました。他の地域でも多くの紛争・内戦が起きていて、家族・家・仕事を失い、苦しんでいる人が大勢います。世界中の憎むべき多くの争いを見聞きし、平和と平穏を祈らずにはいられません。私たちができることはありませんが皆で平和を祈りましょう。

**今年の抱負・目標は…** 昨年は『開かれた保育園』としていましたが、今年は『地域とつながる保育園』を目標にしたいと思います。昨年【カレーの日】を始めましたが、地域の方々を巻き込むことは容易ではありません。回覧板を回したり、チラシをポストインしたり、町内会で同じ班のお宅を訪問したり…。子どもたちと誘いに行ったこともありました。でも、保育園という場所とは地域にとっては馴染みのない、敷居が高い場所なのだと知りました。

さあ、これからです。どんな仕掛けをしていくか頭を使う時が来ました。保育園が、子育て中の親御さんや地域の方、ご高齢の方などが集う場所になるにはどうしたらよいでしょうか。(皆さまからのアイデアを募集させていただきます)そして、ここおひさまでいろいろな立場、いろいろな年代の人たちが、しぜんに交流し繋がっていけるようになるのが目標です。

今年は、1月7日に1年生と年長の交流会(年長児の入学に対する不安を和らげ、期待感を高めるために行っている活動)、9日は2年生・14日は3年生のクッキングスクールを開きます。卒園生の大きくなった姿、違う学校になった人たちがおひさまで久しぶりに集う姿を見るのが楽しみです。※申し込みをされる2年・3年生がいる方は、玄関に出欠や時刻を書いてください。

- <1月の日程>
- |                |               |
|----------------|---------------|
| 7日 1年生交流会      | 8日 内科検診       |
| 16日 参観懇談(めばえ)  | 17日 参観懇談(くるみ) |
| 21日 参観懇談(どんぐり) | 24日 カレーの日     |
| 28日 避難訓練       |               |

\*内科検診の結果は、お伝えしなければならない方のみ個別にお知らせします。問題のない方には特にはお伝えしませんのでご了承ください。



**クリスマス会が開催されました!** 先月のことですが、年長児が自分たちで考え準備したクリスマス会が開かれました。ホールでは、年長児を中心に、「ジャンボリミッキー」のダンスを踊り、保育室ではクリスマスマーケットが開催されました。「小さい人たちを喜ばせてあげたい」という気持ちで楽しみながら準備しました。年長作のお金を2枚もらった小さい人たちは、どれにしようかと迷いながら、嬉しそうに買い物をしていました。年長も、小さい人たちも笑顔がいっぱいでした。何とも心が温まる会でした。ここ何年かそうであったように、また次の年長へと引き継がれ、おひさまの文化となっています。

この日の給食は恒例「丸鶏のロースト」です。肉や魚など、その命をもらって私たちは生きているということを感じ取り、食べられることの喜びや幸せを知ってほしいと思っています。こんがり焼上がった鶏を「ここは脚で、胸で、体の中に内臓がある」と話しながら子どもたちの目の前で切っていきました。「かわいそう」の声も上がりましたが、残さずに感謝して食べることが大切なことだと伝えました。他のメニューは、きれいなリース型ピラフ、ポテトグラタン、ミネストローネスープです。おやつはロールケーキにはイチゴのサンタがのっていて、心のこもった給食とクリスマス会に大人も子どもも幸せな一日でした。



## <お知らせ・お願い>

〇ルクミーで発信しているものについて確認後のボタンを必ず押してください。

〇登園時間ですが、9時までとなっています。交通事情も悪く登園にお時間がかかると思いますが、スタートが遅れると他の子どもたちとの遊びや生活のリズムが合わなくなってしまうので、9時までの登園にご協力ください。

**今後の日程…2月3日~10日年長の就学に向けての個人懇談があります。**